
ЧТО ТАКОЕ ПАТРИОТИЗМ?
Возвращаясь к вопросу, стоящему в заголовке статьи, мы 
можем теперь сказать, что патриотизм - это ощущение 
ценности, необходимости для жизни каждого человека его 
включения в большую индивидуальность народа или, с 
другой стороны - инстинкт самосохранения народной инди-
видуальности. 
Это заряд энергии, двигатель, приводящий в действие 
те многочисленные средства, которыми поддерживается 
единство народа: язык, национальная культура, чувство 
исторической традиции, национальные черты его религии.
 Поэтому угасание патриотизма - самый верный признак 
начала конца народа: из живого существа он превращается 
в мертвую машину, отключенную от движущего ее источни-
ка энергии. 
А искусственное разрушение патриотизма - самый надеж-
ный путь уничтожения народа. Примером является русофо-
бия, вспыхивающая всегда в критические моменты русской 
истории на протяжении последнего века. 
Речь идет о разрушении тех элементов народной психоло-
гии, которые функционально эквивалентны мифам «пер-
вобытных» народов, с таким же результатом - вымиранием 
народа. Это можно сравнить с болезнью народного орга-
низма, но не с обычной болезнью, а духовным аналогом 
СПИДа, поражающим не какую-то одну сторону этого орга-
низма, но его центральную защитную систему.Игорь Ростиславович ШАФАРЕВИЧ.

Биография
Родился 3 июня 1923 года в Житомире, затем семья переехала 
в Москву. Был единственным ребёнком в семье. Отец, Ростис-
лав Степанович, окончил физико-математический факультет 
Московского университета по специальности астрономия; стал 
преподавать теоретическую механику. Мать, Юлия Яковлевна, 
филолог по образованию, дочь управляющего Житомирского 
отделения государственного банка. Благодаря родителям (а 
также чтению сохранившихся ещё от деда книг) приобрёл 
любовь к русской литературе, сказкам, былинам, немного 
позже — к истории. Следующим увлечением была математика. 
После окончания школы в 15 лет был принят на механико-мате-
матический факультет Московского университета и спустя два 
года, в 1940 году, экстерном окончил его (на последнем пятом 
курсе получал Сталинскую стипендию — это, как вспоминал сам 
Шафаревич, «была колоссальная сумма, больше, чем зараба-
тывал мой отец».
Сын — Андрей Шафаревич (род. 1963), физик и математик, 
декан и профессор кафедры дифференциальной геометрии 
и приложений механико-математического факультета МГУ, 
член-корреспондент РАН.

Научная деятельность
Первые результаты относятся к проблеме нормируемости топо-
логических полей. 
В теории алгебраических чисел нашёл самый общий закон 
взаимности степенных вычетов в полях алгебраических чисел, 
что явилось в известной мере завершающим этапом 150-летней 
истории арифметических законов взаимности, восходящей к

Леонарду Эйлеру и Карлу Гауссу. Внёс фундаментальный вклад 
в развитие теории Галуа. В 1954 году дал решение обратной 
задачи теории Галуа для разрешимых групп, то есть доказал, 
что в том случае, когда основное поле является полем алге-
браических чисел конечной степени, существует алгебраиче-
ское расширение этого поля с наперёд заданной разрешимой 
группой Галуа (за эту свою работу он был в 1959 году удостоен 
Ленинской премии). 
В 1970—1980-х годы Шафаревич, Дмитрий Фаддеев и их учени-
ки получили важные результаты, относящиеся к теории групп, 
теории целочисленных представлений групп и теории Галуа. В 
частности, совместно со своим учеником Евгением Голодом в 
1964 году дал отрицательное решениеобщей (не ограниченной) 
проблемы Бернсайда, а именно — доказал существование бес-
конечных периодических групп с конечным числом образующих. 
В честь И. Р. Шафаревича Джоном Касселсом введено обозна-
чение Ш для группы Тейта — Шафаревича. 
Публицистика и общественная деятельность
Известен не только как учёный-математик, но и как публицист, 
общественный деятель и автор историко-философских публика-
ций. Основные работы: 
«Социализм как явление мировой истории», 1974 год
«Русофобия», 1982 год
«Две дороги — к одному обрыву», 1989 год
«Русофобия: десять лет спустя», 1991 год
«Россия и мировая катастрофа»
«Духовные основы российского кризиса XX века», 2001 год

(продолжение на стр. 2)



(начало на стр. 1)
«Трёхтысячелетняя загадка (История еврейства из перспек-
тивы современной России)», 2002 год
«Будущее России», 2005 год
В 1982 году опубликовал за рубежом и в самиздате эссе «Русо-
фобия». В этой работе использовал идеи французского наци-
оналистического историка начала XX века Огюстена Кошена, 
который разработал идею о «малом народе» — антинацио-
нальной элите, навязавшей «большому народу» свои идеи 
и теории и таким образом явившейся подлинной причиной и 
движущей силой французской революции. По Шафаревичу, 
российское воплощение феномена «малого народа» сыграло 
большую роль в революции в России. При этом «малый на-
род» не является, по Шафаревичу, каким-либо националь-
ным течением (в нём присутствуют представители разных 
наций), но он содержит влиятельное ядро, связанное с 
евреями. Работа «Русофобия» содержит также поддержку 
версии, согласно которой расстрел царской семьи является 
«ритуальным убийством». 
Публикация эссе привела к превращению автора в «персону 
нон грата» среди большой части демократически настроенной 
интеллигенции. По мнению некоторых исследователей, цен-
ность изучения Шафаревичем «русофобии» в том, что он хоть 
и не дал определения термина, но способствовал его популяри-
зации. 
С конца 1980-х годов Шафаревич открыто публикует в СССР, а 
затем в России, свои тексты консервативной направленности. В 
шестом номере журнала «Наш современник» за 1989 год была 
впервые в СССР опубликована «Русофобия». В следующем 
месяце в журнале «Новый мир» (№7, 1989) увидела свет работа 
«Две дороги — к одному обрыву», содержащая критику и социа-
лизма, и западной демократии.. 
 «Русский народ в битве цивилизаций», 2011 год
21 декабря 1991 года участвовал в 1-м съезде Российского 
общенародного союза (РОС) Сергея Бабурина. 9 февраля 1992 
года был избран членом Центральной Думы Российского Народ-
ного собрания. В октябре 1992 года входил в Оргкомитет Фронта 
национального спасения (ФНС). 
В 1993 году был в списке кандидатов в депутаты Государствен-
ной Думы от Конституционно-демократической партии — Пар-
тии народной свободы (КДП—ПНС) Михаила Астафьева (список 
не собрал нужного количества подписей). В 1994 году вошёл во 
Всероссийский национальный правый центр (ВНПЦ) Астафьева 
и Наталии Нарочницкой. 
Член редколлегии журнала «Наш современник», в 1991—
1992 годах входил в редколлегию газеты «День» Алексан-
дра Проханова (после запрещения в 1993 году она стала 
издаваться как газета «Завтра»). 
Работа Шафаревича «Русский вопрос» включена издатель-
ствами «Алгоритм» и «Эксмо» в книжную серию «Классика 
русской мысли».

Здравствуйте, коллеги.
Напоминаю, что 30 ноября «Колоколъ» не выходит. Очеред-
ной №45 к вам отправится 7 декабря. №48 от 28 декабря завер-
шит 2023год. Мы вынуждены подстраиваться под требования 
«Почты России» - 4 номера в месяц, по 24 номера за полугодие. 
Это стандарт.

Лик русского Христа Вот и настал тот день, когда 
местная власть может оша-
леть от действий 165 подпис-
чиков «Колокола», которые 
отправят простые письма, 
подобные тому, какое я уже 
отправил на имя начальника 
ГУМВД по Волгоградской об-
ласти (см. ниже), по поводу 
действующего гражданства 
СССР\РСФСР и не существу-
ющего гражданства РФ.
Если для кого-то из вас этот 
барьер внутренне слишком вы-
сок, не расстраивайтесь, и 100 
заявлений будет достаточно. 
Хотя, чего бояться того, что 
невозможно опровергнуть? Вас 
сочтут мигрантами? Так ООО 
«РФ» взялось обслуживать

граждан СССР\РСФСР-пусть и обслуживает в тех случаях, 
когда нам что-то необходимо получить от ООО «РФ» и больше 
некуда обратиться. А со штрафами, протоколами, оплатой ЖКХ 
- уходящей прямиком за «бугор» - мы такие оферты не прини-
маем. 
Оказывается, подвиг возможен и для тех, кто не активен 
физически (возраст и болезни), но обладает силой духа и 
воли. Я на вас, коллеги, надеюсь, уж чего-чего, а этого у вас в 
достатке. Прецедент будет на всю Россию. Русская Община 
Волгоградской области рождается заново усилиями её про-
веренных временем бойцов! 
   16.1.2023г своё заявление в ГУМВД отправила и Степашова 
Галина Викторовна (Улиания), имеющая вместо паспорта РФ 
заверенное нотариусом «ТОЖДЕСТВО»

«Всякое послушание и 
покорность властям, 
которые правят не по 
Богу - есть подготовка 
нашей души к приходу 
антихриста и непротив-
ление ему, вольное или 
невольное. 
Это ложные и небого-
угодные послушание 
и покорность, которые 
ведут в погибель».

Святитель 
Филарет Московский

I
ЗАЯВЛЕНИЕ

Начальнику ГУ МВД по Волгоградской области Ю.Д.Вельможко                                                                                                                 
Уважаемый Дмитрий Юрьевич

В силу сложившихся обстоятельств, нарушающих мои права 
как гражданина СССР\РСФСР, прошу сообщить мне лично, как 
гражданину, в письменном виде на мой домашний адрес (см. 
ниже), с надлежащим оформлением данного документа:
1.Выходил ли я, Станислав Викторович Терентьев, год 
рождения 1947г, дата рождения 30 марта, место рождения г.Ста-
линград, зарегистрированный и проживающий по адресу г.Вол-
гоград, ул. Баррикадная, 3-10, из гражданства СССР\РСФСР?
2.Принимал ли я, Станислав Викторович Терентьев, год 
рождения 1947г, дата рождения 30 марта, место рождения 
г.Сталинград, зарегистрированный и проживающий по адресу 
г.Волгоград, ул. Баррикадная, 3-10, гражданство Российской 
Федерации (России)?
Гражданин СССР\РСФСР         Станислав Викторович Терентьев    

II
Мною отправлено и другое обращение, по более расширенному 
списку адресатов, а то полицейские из ОП-4 Центрального рай-
она, аж уши прижали, когда к ним пришли от меня заявления о 
вражеском гнезде, свитом в местной синагоге. Речь идёт о всё 
тех же говорунах из волгоградской синагоги, теперь уже с 
дословным изложением текстов их «выступлений». Прости-
те, но вынужден в очередной раз ставить в номер физиономии 
нахальных «владельцев земель русских».
Дмитрий Крылов по-прежнему находится после операции 
в больнице и передаёт всем вам свои пожелания Победы 
над врагами в столь непростое время. А также пожелания 
крепкого здоровья.

-Губернатор и 
-генералы ФСБ, СУ СК, Прокуратуры, ГУ МВД по Волгоградской области;

-38 депутатов Волгоградской областной думы Волгоградской области
-Митрополи́т Фео́дор — архиерей Русской православной церкви, 

митрополит Волгоградский и Камышинский.
-Ильяс Бектемиров 

-- Муфтий духовного управления мусульман Волгоградской области.
СМИ Волгоградской области



Уважаемые земляки
  Как и следовало ожидать, всё то, что редакция газеты «Колоколъ» публиковала еженедельно без малого 31 год о еврей-
ском фашизме (сионизме) – превратилось в страшную реальность, которую властная и духовная вертикали, в том числе 
и региональные, не желает замечать.

Волгоградская синагога, устами своих 2-прихожан, не сочтя нужным дезавуиро-
вать их выступления, во всеуслышание объявила всем гражданам (гоям) Волго-
градской области как «горячую», так и религиозную войну, с выселением нас 
с вами с территории якобы их исторической еврейской родины – хазарского 
каганата. Где они, создавая свой «новый иерусалим» (по типу пожирания земель 
Палестины, пожалевшей и впустившей евреев в свой дом), будут в отношении 
русского и других коренных народов России применять ту же тактику. 
Примеры-сектор Газа, превращённый в бойню для гоев (скота по «священным» 
книгам иудеев) и долгоиграющая бойня на Донбассе.

Цитирую текст еврейского глашатая: «Слава машиаху! Тель Хай!
Находясь в самом центре хазарского каганата у подножия Мамаева Кургана, 
хотел бы от имени синагоги Волгограда и всех кабалистов «великой хазарии», вы-
разить огромную благодарность нашему дорогому и всеми любимому отцу и учителю 
ребе ури бар ури Мамаеву, племяннику и наследнику нашего дорогого ребе Анатолия 
бен Михаэля Кашпировского.
Цитата из текста Кашпировского: «Всё идёт прекрасно, просто великолепно проте-
кает, очень правильно, я чувствую – близок, один из 5, вариант …..ДТЦ (?)».
За ту неоценимую поддержку, которую доктор Мамаев оказывает строительству 
«небесного иерусалима» на этих исконно еврейских землях.
Мы знаем ребе ури бар ури Мамаева, как одного из самых выдающихся колдунов 
кабалистов, чья магия способна вершить чудеса отделяя завесу возможного от невоз-
можного.
Доктор Мамаев является наставником многих политических деятелей России и Укра-
ины, среди которых такие, как уважаемые раввины: рав Зеленский, рав Гиркин, рав 
Коломойский, рав Пригожин.

Кроме того, доктор Мамаев является крестным отцом и патроном нового лидера российской оппозиции, официально находящейся 
в розыске Интерпола, старой проверенной в боях с гоями, провокатора кагала, Сары Браймонд, она же Светлана Гадки, она же 
Светлана Сокова, она же «суровая щель» (?).
Цитата Сары: «Два года назад меня доставили на эту планету и наделили харизмой, умением говорить только с одной опре-
делённой целью-выполнить свою 5 фазу плана по уничтожению человечества».
Доктор Мамаев, новый ребе Моше (Моисей), которому (Ялбадаоф?), исполнил великую миссию привести народ Израиля в новую 
землю обетованную, что пролегает на территории Волгоградской, Херсонской, Днепропетровской, Харьковской областей, 
временно заселенных гоями, а также Крыма и Кубани.
Именно на этой земле, благодаря ребе Мамаеву, еврейский народ и встретит уже в этом году долгожданного машиаха, кото-
рый под руку с Мамаевым проследует в уже восстановленный храм Соломона. Тель Хай, ребе Мамаев! Да здравствует машиах!»

Цитирую текст еврейки из синагоги:
«Уважаемый ребе Мамаев.
Рада приветствовать Вас из синагоги, находящейся в самом центре хазарского 
каганата, священной земле для каждого иудея.
Просим Вас сообщить нам, когда же намечается приход к нам того, кого рабы сына 
иудейской женщины и римского воина Пантеры, именуют антихристом, того кто яв-
ляется нашим долгожданным мессией, нашим ожидаемым 3 тысячелетия машиахом. 
Просим Вас, как человека, которому поручено возвестить пришествие нашего мессии 
и встретить его во время прихода на землю. Заранее благодарим за ответ. 
Слава машиаху. Тель Хай!»

Сдаётся мне, что вы не сделаете ни единого шага, чтобы, как минимум, применить законы РФ военного времени (СВО) к ди-
версантам, окопавшимся в Волгоградской синагоге, а максимум, провести публичные слушания в рамках возбуждённого уго-
ловного дела: «О пресечении преступлений еврейских фашистов (сионистов), запланировавших наше с вами истребление».
   Если надеетесь, что они вас не тронут, глубоко ошибаетесь. Во всяком случае, тех из вас, кто из числа гоев.
И как бы вы не закрывали глаза на вышеизложенное (до этого на установку памятника «ЛОХОКОСТУ», герои которого «бежали» в 
Ташкент без оглядки), а отвечать перед своим народом, вам всем придётся. Боюсь, что другого шанса, товарищи генералы, 
уже не будет.
Р.S. Я отправляю кусочек с 1ч.19 мин.15сек. по 1ч.25 мин.11сек. из видео Д.В.Крылова, тем адресатам, к кому он пройдёт по 
«весу». Остальные могут просто открыть видео Д.В.Крылова «Горожане хотят знать» от 14.06.2023г
Гражданин СССР\РСФСР, главный редактор газеты «Колоколъ»        С.В.Терентьев

Израильский политик Ариэль Маром: 
«Везде, где висит наш еврей на кресте  
– это наша земля».

Огрызки Вечного Жида, 
Несут всегдашнюю хуцпу... 
Но лишь до Страшного суда 
Им на крови замешивать мацу. 
У образин слетает крыша, 
Лепить из славянина лик Жида? 
И верещат, и ножками сучат как мыши… 
Да так, что видно всем: 
                               ОНИ-Вселенская беда!!

III Охреневшие от вседозволенности.

Ариэль Маром



И тут Остапа понесло...
Интернет комменты:
С.С. Карнаухов: политолог, доцент кафедры российской 
академии народного хозяйства и госслужбы при президенте 
России. Много упрёков от русских патриотов выслушал Карна-
ухов С.С. Однако, когда его обвинили в русофобии, он не стал 
отпираться и заявил:
«Россия обязана отказаться от русскости. Русский 
человек должен это игнорировать. Еврей же обязан 
утверждать, что он еврей. Он должен восклицать это с 
абсолютной гордостью и настойчивостью. Это един-
ственное исключение, когда национальность имеет 
значение. Других национальностей (кроме евреев) для 
государственной политики не существует».
Новиоп рассказывает, как в угоду 666-ти народам, и, особенно, в 
угоду евреям (!) русские должны отказаться от своей идентич-
ности. Хазарский большевизм в действии. Но больше похоже на 
психиатрический диагноз.
Если бы новиоп жил в 1920 году, то, наверно, с большим удо-
вольствием расстреливал бы русских в Крыму ради построе-
ния светлого коммунистического будущего.
Внутренний враг окончательно расчехлился. И ему плевать, 
что русские обозначены в Конституции государствообразующим 
народом и что СВО мы начали против украинской русофобии 
и ради возрождения «Русского мира» - по словам Верховного 
главнокомандующего. 
Ничего не боится сатанюга, и даже открыто проповедует ев-
рейский расизм, как превосходство над другими народами. 
Когда в отношении Карнаухова С.С. будет возбуждено уголовное 
дело, ему будет проведена психиатрическая экспертиза?
Ну надо же и здесь «лохокостяне»,
Несут одно и то же под копирку:
Не знают, что ещё им испоганить…
Похоже, надо брать иуд за шкирку.
Не прощаюсь...

Независимая Ассоциация врачей
«На днях в московской школе 
№1748 после проведённой 
вакцинации погиб учитель 
истории Виктор Шишков. 
Сделав вторую прививку он по-
чувствовал себя плохо и сразу 
обратился к Врачу, но никаких 
отклонений у него не выявили, 
а на следующий день он умер.
Отдать должное Виктору, что 
он шестым чувством понял что 
умирает, прямо сказав об этом 
в разговоре с одним из своих 
коллег, так же предостерёг 
остальных коллег от выбора в 
пользу вакцинации.
Виктору было 47 лет, и по от-
зывам педагогического коллек-
тива он был веселый и 

жизнерадостный человек, но пошедший на поводу администра-
ции школы, как и многие другие, заставляющей вакцинировать-
ся работников.
Его смерть многих потрясла. И многие из сторонников вакцина-
ции начали рассказывать то, о чем они молчали, ведь до этого 
они рьяно защищали власть, издеваясь, и гоня прочь от себя 
«конспирологов».  https://vk.com/wall-128253997_2397

РЕЧЬ РАВВИНА РАБИНОВИЧА От 12 ЯНВАРЯ 1952 ГОДА

Ещё Сталин не убит,
Ещё Хрущ не влез на трон,
Но на изготовке Вечный Жид…
Где он, там Вечный людской стон!

В репортаже из Европы содержалась следующая речь 
раввина Эммануэля Рабиновича перед специальным за-
седанием Чрезвычайного Совета европейских раввинов в 
Будапеште, Венгрия, 12 января 1952 года: 
«Приветствую вас, дети мои; Вас вызвали, чтобы кратко изло-
жить основные этапы нашей новой программы. Как вы знаете, 
мы надеялись, что у нас будет двадцать лет между войнами, 
чтобы закрепить великие завоевания, которые мы получи-
ли во Второй мировой войне, но наше растущее число в опре-
деленных жизненно важных областях вызывает у нас противо-
действие, и теперь мы должны использовать все имеющиеся в 
нашем распоряжении средства, чтобы ускорить Третью мировую 
войну в течение пяти лет [Они не ускорили Третью мировую 
войну, но они спровоцировали Корейскую войну, когда 25 июня 
1950 года они приказали северокорейской армии начать внезап-
ное нападение на Южную Корею. 26 июня Совет Безопасности 
ООН осудил вторжение как агрессию и отдал приказ о выводе 
сил вторжения. Затем, 27 июня 1950 года, наш американский 
президент-еврей Трумэн отдал приказ воздушным и морским 
частям действовать для обезпечения выполнения приказа ООН. 
Не достигнув своих целей в полной мере, они затем спровоци-
ровали свержение Южного Вьетнама Нго Динь Дьема, пре-
мьер-министра при Бао Дае, который сверг монарха в 1955 году 
и учредил республику с самим собой в качестве президента. 
Дьем использовал мощную поддержку США для создания авто-
ритарного режима, который вскоре перерос в полномасштабную 
войну, причем давление евреев усилило участие США]. 
Цель, к которой мы так согласованно стремились в течение 
трех тысяч лет, наконец-то в пределах нашей досягаемости, 
и поскольку ее достижение столь очевидно, нам надлежит 
десятикратно увеличить наши усилия и нашу осторожность. 
Я могу с уверенностью обещать вам, что не пройдет и десяти 
лет, как наша раса займет свое законное место в мире, где 
каждый еврей будет королем, а каждый нееврей - рабом 
(Аплодисменты собравшихся). 
Вы помните успех нашей пропагандистской кампании в 1930-х 
годах, которая вызвала антиамериканские страсти в Германии 
в то же время, когда мы разжигали антинемецкие страсти в 
Америке, кампании, кульминацией которой стала Вторая 
мировая война. Аналогичная пропагандистская кампания сей-
час интенсивно ведется по всему миру. В России разгорается 
военная лихорадка из-за непрекращающегося антиамери-
канского шквала, в то время как Америку охватывает обще-
национальный антикоммунистический ужас. Эта кампания 
вынуждает все малые нации выбирать между партнер-
ством с Россией или союзом с Соединенными Штатами. 
Наша самая насущная проблема на данный момент - разжечь 
слабеющий милитаристский дух американцев. Провал Закона 
о всеобщей военной подготовке стал большим препятствием 
для наших планов, но мы уверены, что подходящая мера будет 
принята Конгрессом немедленно после выборов 1952 года. 
Русские, также, как и азиатские народы, находятся под 
полным контролем и не возражают против войны, но мы 
должны подождать, чтобы обезопасить американцев. Это 
мы надеемся сделать с проблемой антисемитизма, который 
так хорошо сработал в объединении американцев против 
Германии. 
Мы очень рассчитываем на сообщения об антисемитских 
безчинствах в России, которые вызовут возмущение в Соеди-
ненных Штатах и создадут фронт солидарности против совет-
ской власти. Одновременно, чтобы продемонстрировать 
американцам реальность антисемитизма, мы передадим 
через новые источники крупные суммы денег откровенно 
антисемитским элементам в Америке, чтобы повысить их 
эффективность, и мы устроим антисемитские вспышки в 
нескольких их крупнейших городах. 
Это послужит двойной цели: разоблачению реакционных слоев 
в Америке, которым затем можно будет заставить замолчать, и 



сплочению Соединенных Штатов в преданное антироссийское 
подразделение. (Примечание: — Протокол Сиона № В пункте 
2 статьи 9 говорится, что они контролируют антисемитизм. На 
момент написания этой речи они уже начали свою кампанию 
антисемитизма в Чехословакии). 
В течение пяти лет эта программа достигнет своей цели - 
Третьей мировой войны, которая превзойдет по разруше-
ниям все предыдущие конкурсы. Израиль, конечно, сохранит 
нейтралитет, и когда обе стороны будут опустошены и измотаны, 
мы выступим арбитром, направив наши контрольные комиссии 
во все потерпевшие крушение страны. Эта война навсегда 
положит конец нашей борьбе против язычников. 
Мы открыто раскроем нашу идентичность с расами Азии и 
Африки. Я могу с уверенностью заявить, что сейчас рожда-
ется последнее поколение белых детей. Наши контрольные 
комиссии будут действовать в интересах мира и устранения 
межрасовой напряженности. 
Запретить белым спариваться с белыми. Белые женщины 
должны сожительствовать с представителями темных рас, 
белые Мужчины - с черными женщинами. Таким образом, 
Белая Раса исчезнет, ибо смешение темных с Белыми оз-
начает конец Белого Человека, и наш самый опасный враг 
станет всего лишь воспоминанием. Мы вступим в эпоху деся-
ти тысяч лет мира и изобилия, Pax Judaica, и наша раса будет 
безспорно править миром. Наш превосходный интеллект 
легко позволит нам сохранить господство над миром темных 
народов. 
-Вопрос от участников собрания: 
Раввин Рабинович, что было с различными религиями после 
Третьей мировой войны? 
Рабинович: 
Религий больше не будет. Мало того, что существование класса 
священников оставалось бы постоянной угрозой нашему прав-
лению, но вера в загробную жизнь придала бы духовную силу 
непримиримым элементам во многих странах и позволила бы 
им противостоять нам. Мы, однако, сохраним ритуалы и обычаи 
иудаизма как признак нашей наследственной правящей касты, 
укрепляя наши расовые законы так, чтобы ни одному еврею 
не разрешалось вступать в брак с представителями другой 
расы, и мы не примем ни одного иностранца. (Примеча-
ние: Протокол Сиона № 17, параграф 2, гласит: «Теперь, когда 
свобода совести была провозглашена повсюду (в результате их 
усилий, о которых они заявляли ранее), только годы отделяют 
нас от момента полного крушения этой [Ненавистной] христи-
анской религии. Что касается других религий, то с ними у нас 
будет еще меньше трудностей».) 
Возможно, нам придется повторить мрачные дни Второй миро-
вой войны, когда мы были вынуждены позволить гитлеровским 
бандитам принести в жертву некоторых из наших людей, 
чтобы у нас были соответствующие документы и свидете-
ли, юридически оправдывающие наш суд и казнь лидеров 
Америки и России как военных преступников, после того, 
как мы продиктовали мир. Я уверен, что вам не потребуется 
особой подготовки для выполнения такого долга, поскольку 
самопожертвование всегда было девизом нашего народа, 
и смерть нескольких тысяч евреев меньшего калибра в 
обмен на мировое лидерство - действительно небольшая 
цена. Чтобы убедить вас в уверенности этого руководства, 
позвольте мне указать вам, как мы превратили все изобретения 
Белого Человека в оружие против него. Его печатные станки и 
радиоприемники являются выразителями наших желаний, 
а его тяжелая промышленность производит инструменты, 
которые он отправляет, чтобы вооружить Азию и Африку 
против него. 
Наши интересы в Вашингтоне заключаются в значительном рас-
ширении программы «Пункт четыре» (а именно. План Коломбо) 
по развитию промышленности в отсталых районах мира, чтобы 
после того, как промышленные предприятия и города Евро-
пы и Америки были уничтожены атомной войной, белые не 
могли оказать сопротивления большим массам темных рас, 
которые сохранят неоспоримое технологическое превос-
ходство. 
Итак, имея перед глазами видение мировой победы, возвращай-
тесь в свои страны и активизируйте свою добрую работу до того 
приближающегося дня, когда Израэль раскроет себя во всей 
своей славной судьбе как Свет Мира». 
(Примечание: каждое заявление Рабиновича основано на 
повестке дня, содержащейся в «Сионских протоколах».)

КАК ДАШКА ПОШЛА.
До слез... 

Вика с Димой поженились еще 
в институте. 
Жили хорошо, дружно. Хотели 
детей. Но Господь не давал. 
Точнее, они Его и не просили. В 
Бога они тогда оба не верили. 
Они обошли всех возможных 
врачей: везде им сказали, что 
со здоровьем у них всё хорошо 
и в чем проблема – неизвестно. 
С Богом Вика всё же позже 
попыталась «наладить отно-
шения». По совету знакомой 
баптистки начала ходить в 
местный молельный дом. И 
мужа агитировала, но он лишь 
посмеивался.
Так они и жили... Шли годы. Им 
было уже за тридцать. 
Однажды, поехав по своим 

рабочим делам в Киев, Дмитрий зашел в Киево-Печерскую 
лавру. Даже не из любопытства (ничего интересного он там для 
себя не видел) – за компанию с коллегой. 
– Ты помолись, попроси старцев о детях, – настаивал тот. 
Дима лишь недоверчиво махал рукой. 
– Врачи ничего не смогли – ты думаешь, эти «кости» помогут? 
Но молебен заказал и свечку поставил – так, для приличия. 
И вдруг через месяц – беременность. 
Вика была уверена, что все это благодаря ее посещениям мо-
лельного дома. О печерских старцах она и слышать не хотела. 
А муж особо и не спорил. Он лишь удивлялся такому «совпаде-
нию». 
Родилась Дашка. Прекрасная, здоровая девочка. Дочку ро-
дители не крестили: Вика – потому что баптисты крестят во 
взрослом возрасте, а Дима – потому что считал это «поповскими 
выдумками». Он и сам был некрещеным. 
Но любили ее без памяти, пылинки сдували. С рук не спускали, 
как будто боялись потерять. И даже часто спорили, кто будет 
укачивать это их ненаглядное счастье. 

+++ 
А потом случилась беда. Было Дашке три года. 
Они с отцом подъехали на машине к магазину. Девочка неожи-
данно открыла дверь, выскочила на дорогу, и ее на полном ходу 
сбил проезжавший автомобиль. 
– Я ничего не помню – шок у меня был, – рассказывал Дима. 
– Люди потом говорили, что я держал ее на руках, всю окровав-
ленную, умирающую, и выл как волк. А когда подъехала скорая, 
кинул ее врачу на руки, упал перед ним на колени и всё выл... 
Девочка была без сознания, но еще жива. Ее подключили к 
каким-то аппаратам, обвешали трубками и капельницами. Но 
врачи не давали Даше никаких шансов. Сказали честно, что это 
лишь искусственно оттянет неизбежный конец. Слишком серьез-
ными были травмы. 
Диме разрешили находиться в реанимации, и он не отходил от 
кровати умирающей дочки. Не спал, не ел. Только плакал, при-
жавшись лицом к ее безжизненной ручке. 
Вика же в это время сама лежала в больнице. Сердце не 
выдержало. 
Там, в больнице, Дима встретил отца Анатолия, местного свя-
щенника, который пришел кого-то причащать. 
– Я схватил его за руку и прямо закричал: «Ну где этот ваш 
Бог? Почему всякая сволочь живет, а моя дочь умира-
ет?!?!» – рассказывал Дима. – А он так терпеливо начал меня 
расспрашивать, что случилось. Утешить как-то пытался... 
Узнав, что девочка некрещеная, отец Анатолий предложил кре-
стить ее прямо там, в реанимации. 
– Я, хотя в Бога и не верил, – признавался Дмитрий, – но 
схватился за это как за последний шанс. Батюшка что-то 
говорил, я ничего не понимал. Но когда он водой на Дашку бры-
знул, смотрю – палец у нее шевельнулся. Подумал, показалось. 
А только отец Анатолий закончил, она глаза открыла, посмо-
трела на меня и прошептала: «Папа...» До сих пор мурашки по 
коже... Тут врачи сбежались, нас с отцом Анатолием вытолкали. 
А потом самый главный позвал меня и говорит: «Чудо! Мы 
были уверены, что она и в себя-то не придет». 



+++ 
Где-то через неделю отец Анатолий крестил у себя в храме Дми-
трия с Викторией. Точнее, с женой делали что-то другое, она 
же была баптисткой. Узнав, что дочь пришла в себя, она сразу 
встала на ноги и «сбежала» из больницы. 
Я как раз зашла заказать записки, и батюшка меня с ними по-
знакомил. 
Помню, Дима, двухметровый бугай, радовался как ребенок и всё 
повторял: «А Бог же есть, есть! Во я дурак! Какой дурак!» 
А Вика, бывшая баптистка, не признававшая икон, стояла 
на коленях перед образом Спасителя и что-то Ему шептала. 
Долго, то плача, то улыбаясь. А что – я не слышала... 
Но Даша еще была в реанимации. Поэтому отец Анатолий вме-
сте с родителями и всеми прихожанами каждый день молился о 
выздоровлении девочки. 
Через месяц ее выписали. В инвалидной коляске. И врачи 
сказали, что и так уже случилось чудо. А будет ли она ходить – 
неизвестно. 
Тогда Дима с Викой взяли благословение у отца Анатолия и 
поехали в Киев. К тем самым преподобным печерским, ко-
торых Дмитрий назвал когда-то «костями». Неделю пробыли 
в столице, ходили на службы, молились... Исповедовались и 
причастились всей семьей. 
Потом вернулись в свой городок – и через месяц Дашка вста-
ла. 
Помню, Дима примчался на подворье с девочкой на руках. 
Вот-вот должна была начаться всенощная. И кричал, растирая 
по лицу счастливые слезы: «Люди! Отец Анатолий! Дашка 
пошла! Господи, спасибо тебе! Дочь, покажи!» 
И девочка, покачиваясь, неуверенно сделала несколько малень-
ких шажочков... И мы все тогда чуть не плакали... 
Да, с Дашей много занимались, но Дима с Викой уверены, что 
без помощи Божией и преподобных киево-печерских стар-
цев этого бы не случилось...

Историческое расследование. Как Лев Ландау 
разрушал русскую науку. (С.В.- с сокращениями)

Памятная табличка на стене 
дома, где жил Лев Ландау до 
1924 года, Баку.
Если я скажу, например, что 
самая могущественная и 
самая опасная для челове-
чества мафия родилась вовсе 
не на Сицилии или в амери-
канском Чикаго, а окопалась с 
давних пор в советской науке,

меня ведь и засмеять, и заклевать могут. Хотя это вовсе не 
смешно. Мне грустно, гнусно и страшно было вникать в это 
дело. Всё началось с того, что я прочитал не так давно один 
потрясающий документ, написанный ещё в разгар великой 
народной беды, а именно — 28-го марта 1944-го года. Молодой 
тогда ещё учёный Андрей Фрост написал вдруг жутковатое 
по содержанию, особенно по тем временам, письмо (опубли-
ковано в одном из номеров газеты «Дуэль» за 1997 год с 
комментариями её основателя и главного редактора Юрия 
Мухина), заместителю Сталина по науке В. Молотову. Сло-
во мафия, вероятно, ему тогда ещё не шибко знакомо было, 
и он не употребил в письме это слово, но он писал именно о 
ней. Он писал именно о мафии в советской науке. И даже все 
типичные черты этой убийственной структуры впервые тут 
классифицировал.
Крестным отцом этого криминального сообщества назвал не-
коего академика Фрумкина. Он, конечно, неимоверно знаменит 
теперь, этот Фрумкин. В частности, и тем, что подписал письмо 
против академика Сахарова.
Андрей Фрост пишет о нём и его тогдашней мафиозной семье 
так: «…уже в 1930-ом г. фрумкинская группа физико-химиков, 
при поддержке иностранных учёных активно культивировала 
в СССР безплодную для страны, но выгодную для них самих 
подражательную тенденцию в науке, которая, не требуя 
больших затрат энергии и таланта, позволяла им:
а) быстро приобретать авторитет в науке,
б) соблазнять легкостью успеха продвижения молодых 
людей, отрывая их от более сложного и трудного процес-
са работы над актуальными проблемами нашего народно-
го хозяйства,
в) организовывать многочисленные кадры «теоретиков» 

их толка.
В результате, не дав стране ничего для развития её мощи, 
а наоборот, ослабив её, эта публика захватила в свои руки 
науку, определяет, или, во всяком случае, пытается определять 
официальное суждение о качестве научных работ, и отметила 
свою деятельность колоссальным количеством присужденных 
её членам премий им. т. Сталина (так как им удалось захва-
тить ведущее положение и в Комитете распределения этих 
премий)». 
К этому последнему замечанию надо бы добавить, что теперь 
«эта публика» обрела решающее значение и в распределе-
нии Нобелевских премий.
Тут даже свой наркотик был, вот этот «лёгкий успех» в продви-
жении теорий, далёких от жизни и безплодных для страны, но 
приносящих звания, должности и деньги, огромные и лёгкие 
деньги.
Вот в таком непривычном контексте впервые встретилось тут 
мне имя умопомрачительного теперь учёного Льва Ландау. Ко-
торого нынешние пиарщики не стесняются ставить уже впереди 
даже того, кто сумел заново оплодотворить в удобной ему позе 
всю мировую науку, самого Альберта Эйнштейна. Зазевалась, 
наверное, красна девица Наука, ну и оплодотворили её в 
очередной раз.
Кто же такой этот Андрей Фрост и откуда у него такая смелость? 
Он был (и остался, конечно) 
выдающимся учёным, созда-
телем одной из крупнейших 
школ физической химии в 
СССР. На одном из заседаний, 
посвящённом достижениям 
современной отечественной 
науки, другой крупнейший 
химик своего времени Николай 
Зелинский заявил, что успехи 
в отечественной органиче-
ской химии были достигнуты 
благодаря работам Фаворского, 
Чичибабина, Несмеянова, а в 
области физической химии — 
благодаря лишь одному учёно-
му — Андрею Фросту. Между
тем, нынешний Институт физической химии носит имя, про-
звучавшее в письме Фроста как раз в мафиозном контексте, 
академика  Фрумкина. Но не о том пока речь.
Речь о том, что это отчаянное обращение Андрея Фроста в По-
литбюро никак не изменило положения в отечественной науке. 
И это дало мне повод для поиска других знаков того времени и 
нынешних дней, которые объяснили бы мне, что в нашей науке 
происходит с тех пор. Пыталось ли и пытается ли государ-
ство русское, если оно существует, конечно, бороться с 
этой мафией? Насколько успешна борьба с этой смертель-
ной для страны угрозой? 
Оказалось, что мафия эта прекрасно чувствует себя вплоть 
до сегодняшних дней. К тому же крепнет она и только более 
наглеет.
Вот отрывок из другого документа, написанного уже шесть лет 
спустя — докладной записки Агитпропа ЦК М.А. Суслову «О 
подборе и расстановке кадров в Академии наук СССР» от 23 
октября 1950-го года: «В некоторых отраслях науки сложились 
монопольные группы учёных, зажимающих развитие новых 
научных направлений и являющихся серьёзной помехой в деле 
выдвижения и роста молодых научных кадров.
Так, например, среди теоретиков физиков и физико-химиков 
сложилась монопольная группа: Ландау, Леонтович, Фрум-
кин, Френкель, Гинзбург, Лифшиц, Гринберг, Франк, Компа-
неец, Нейман и другие. Все теоретические отделы физи-
ческих и физико-химических институтов укомплектованы 
сторонниками этой группы, представителями еврейской 
национальности.
Например, в школу акад. Ландау входят 11 докторов наук; все 
они евреи и безпартийные (Лифшиц, Компанеец, Ливич, 
Померанчук, Смородинский, Гуревич, Мигдал и другие). 
Сторонники Ландау во всех случаях выступают единым фрон-
том против научных работников, не принадлежавших к их 
окружению. Ландау и его сторонниками были охаяны работы 
проф. Терлецкого по теории индукционного ускорителя и 
теории происхождения космических лучей, имеющих серьёзное 
научное и практическое значение».
Поясню тут, что профессор Яков Терлецкий, упоминающийся



в письме Андрея Фроста в качестве жертвы мафиозной «школы 
Ландау», станет потом лауреатом Ленинской премии как раз в 
той области, которая подверглась уничтожающей критике акаде-
миком Ландау и его окружением.
И опять никакого результата. И это, заметьте во времена прав-
ления «кровавого тирана» и разгула «государственного антисе-
митизма».
Странное дело, нигде в мире нет мафии, которая распростра-
нила бы своё влияние даже и на науку. И только на примере 
России можно легко проследить это влияние. То, что с давних 
пор происходит в русской науке, как-то уж очень подо-
зрительно, таинственным, но и символическим образом, 
совпадает с принципами секты любавического хасидизма 
Хабад, возглавляемого ныне в России главным раввином 
Берл Лазаром. Принципы эти направлены на уничтожение 
всякого проявления национальной самобытности, таланта, 
корневой особицы любого российского народа, но особен-
но русского. 
С давних уже пор эти принципы действуют у нас совершенно 
отчётливо. Попробуем понять это, ну хотя бы, по некоторым чер-
там личности и дел этого самого Льва Ландау, причисленного в 
том давнем письме Андрея Фроста к членам научной мафии.
Я не могу утверждать, конечно, что он был правоверный хабад-
ник, но очень похожими приёмами руководствовался в рамках 
своего влияния в науке. И действовал соответственно. К нрав-
ственным его недостаткам всегда относилась неистребимая 
русофобия, его выворачивало от русского духа в науке. 
Был этот Ландау некоторое время в институте знаменитого Пе-
тра Капицы на должности руководителя теоретического отдела. 
Будучи фактическим заместителем директора, он близко не 
подпускал к своему хозяйству русских по пятой паспортной 
графе учёных. Вот как рассказывает об этом жена Капицы: «А 
как чудно говорил Пётр Леонидович, когда приходил Ландау: 
“Послушайте, Дау, ну возьмите же, наконец, к себе в семинар 
хотя бы одного русского”. Тот отвечал: “Пётр Леонидович, с 
удовольствием, но не попадается!”. Потом вдруг пришёл Ландау 
страшно весёлый и говорит: “Есть! У меня Халатников!”. Пётр 
Леонидович смотрит его биографию, и говорит, как же — Халат-
ников [смеётся]. Конечно, Исаак Маркович Халатников должен 
быть стопроцентным русским».
Пётр Леонидович смеялся невесело, конечно, и говорил: «За 
каждого русского я Вам буду платить по тысяче рублей». Даже 
и таким посулом не соблазнился Ландау. Так и не получилось у 
него выйти из рамок своего сомнительного «озорства», как это 
паскудное дело называют его биографы.
Ландау оскорблял сам факт, что какое-то неизменяемое ге-
нетическое быдло посмело проявить себя в научном твор-
честве, которое до того было исключительным достоянием 
и национальной особенностью совсем другого народа.
Из книги жены Л. Ландау (Коры Ландау-Дробанцевой) можно 
узнать и другие довольно откровенные подробности об отноше-
нии Льва Ландау к открытиям, принадлежащим ненавистным 
ему русским учёным. Выдающийся физик П.А. Черенков, 
например, сделал открытие, которое безспорно тянуло на 
Нобелевскую премию. Ландау, конечно, немедленно понял это 
своим чутким и болезненно ревнивым к чужому успеху нутром. 
И тут же решил: «Такую благородную премию, которой должны 
удостаиваться выдающиеся умы планеты, дать одному ду-
бине Черенкову, который в науке ничего серьёзного не сде-
лал, несправедливо». Возможно, он, Ландау, уже имел к тому 
времени достаточный авторитет и в международной научной 
мафии, поскольку мнение его немедленно осуществилось. 
«Дубину» Черенкова обокрасть «благородным» мафиози не 
показалось зазорным. Нобеля за открытие русского учёного 
Павла Черенкова получили трое: сам Черенков, а также 
Илья Франк и Игорь Тамм. Счастье этих двух, приписанных к 
премии, заключалось в том, что Павел Черенков оказался тогда 
в их подчинении и они первыми описали его открытие. Хотя и 
сам Черенков сказал о своём открытии с таким блеском, что и 
самолично мог бы получить за это второго Нобеля.
А что сам Ландау и безчисленная учёная камарилья, привлечён-
ная им в науку? Она совершенно безплодной оказалась. Но об 
этом позже. <  >
К примеру, другой выдающийся русский физик Анатолий Власов 
вывел знаменитое своё уравнение состояния плазмы, которое 
теперь названо его именем. К несчастью для Власова, это его 
достижение стало поперёк дороги Льву Ландау и даже свело на 
нет некоторые его собственные теоретические соображения. 
Учёная мафия немедленно организовала травлю Власова.

Компания из четырёх погромщиков: В.Л. Гинзбург, Л.Д. Лан-
дау, М.А. Леонтович, В.А. Фок срочно опубликовала статью 
с зубодробительным названием «О несостоятельности работ 
А.А. Власова по обобщённой теории плазмы и теории твёрдо-
го тела», в которой объявила полную никчёмность открытий 
Власова. Они писали: «Рассмотрение указанных работ Власова 
привело нас к убеждению об их полной несостоятельности и 
об отсутствии в них каких-либо результатов, имеющих научную 
ценность».
Так бы и загнобили они очередного замечательно учёного, но 
во спасение ему пришёл его величество случай. Нечаянно об 
открытии Власова узнал грандиозный Макс Борн, будущий 
Нобелевский лауреат и прочая, и прочая. И вот в авторитет-
нейшем международном научном журнале «Nature» появилась 
его короткая заметка с восторженным отзывом о тех самых раз-
несённых в пух и прах работах Власова! А дело вышло такое. 
В 1945-ом году Борн был приглашён в Москву на торжества по 
случаю 220-летия Российской академии наук. Вновь избранный 
президент Академии С.И. Вавилов на семинаре в Физическом 
институте АН познакомил его с Власовым, и тот (по подсказке, 
опять же, Вавилова) вручил Борну оттиск своей работы по тео-
рии твёрдого тела. Работа показалась тому замечательной.
Но это не значило, увы, что теперь научный путь для Власова 
стал гладким. Свою Ленинскую премию он получит только 
через сорок лет, когда Ландау уже не мог ему помешать. Но 
академиком он, Власов, так и не станет. Видимо, мафия, 
оставалась по-прежнему могучей. И, тем не менее, заслуги 
Анатолия Александровича Власова признаны всей мировой 
научной общественностью, которая и навечно утвердила в на-
учной литературе «уравнение Власова», против которого столь 
яростно восставал Ландау. <  >
У Ландау, опять же, есть ещё один саморазоблачительный 
каламбур: «Жрец науки — это тот, кто жрёт за счёт науки»? В 
нашей науке, увы, этих «жрецов», ловкостью и прожорли-
востью выбившихся в «великие учёные», в руководители 
институтов, направлений, отраслей, в законодатели твор-
ческих процессов — неисчислимое количество. И не только 
в науке, конечно. Вся беда в том, что некому заняться у нас 
наведением порядка в разлагающейся с давних пор науч-
ной армии, до неимоверности прожорливой.
Как говорили пророки, добрые к земле Израиля: «…введёт 
тебя бог твой, в ту землю, которую Он клялся… дать тебе 
с большими и хорошими городами, которых ты не строил, 
и с домами, наполненными всяким добром, которых ты не 
наполнял, и с колодезями, высеченными из камня, которых ты 
не высекал, с виноградниками и маслинами, которых ты не 
садил, и будешь есть и насыщаться» (Второзаконие 6:10-11). 
И им, дельцам этой второй паразитической части в русской 
науке прошлого и нынешних дней, очень важно, чтобы сло-
жившееся нездоровое положение тут сохранялось вечно. 
Чтобы из этих колодцев, которые они не рыли, можно было 
пить и насыщаться безконечно. Ничего не давая взамен. До 
той поры, пока они, эти источники, не пересохнут оконча-
тельно. Такие вот дела. <  >



3.

Этот кризис не закончится никогда до 
тех пор, пока мы не достигнем своих 
целей. Наши цели хорошо известны: 
единое мировое правительство. Для 
этого нужно гораздо больше, чем 
экономический паралич, нужны вой-
ны, голод и эпидемии по всему миру. 
Збигнев Бжезинский

Сколько русских осталось,
Неужели не всех положили?

«Войны – это еврейская жатва». 
                            Зомбартъ Вернеръ

1.

Без детей нельзя было бы любить так 
человечество.          Ф.М.Достоевский

2.

В центре города Екатеринбурга, рядом 
с кафе-музеем «Демидовъ» лежат мас-
сивные чугунные плиты, посвященные 
городу. Плиты были отлиты на Каслин-
ском чугунолитейном Демидовском 
заводе. На фото плита, выполненная 
по карте 1707 года с обозначением Тар-
тарии, написанной на русском языке. 
А ведь официальные историки нас 
уверяют, что русский вариант Тартарии 
(Tartaria) это непременно Татария. 
Но на Демидовском заводе по ту пору
об этом не знали видимо, потому писа-
ли, как есть на самом деле.
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